



Voyage en Bretagne Jour 2

publié le 03/05/2023

Au pays des fées !

Sous un soleil radieux, direction le château de Comper, centre de l'Imaginaire Arthurien. Les élèves ont acquis leur diplôme de chevalier de la Table Ronde, à l'issue d'épreuves physiques et culturelles, où quatre équipes se sont affrontées au tir à l'arc, et ont montré leur talent à utiliser l'ancien français et à décoder des blasons. L'épreuve la plus originale était certainement le maniement de la hache les yeux bandés pour découper délicatement une pomme en deux (bravo à Mareva pour sa performance !)

L'après-midi s'est déroulée tranquillement avec la visite de l'exposition et du parc du château puis une nouvelle balade contée, suivie d'un petit arrêt à la fontaine de Barenton:la légende dit que si on verse de l'eau sur le perron de la fontaine, une tempête éclatera dans les heures qui viennent. Alors aurons-nous de la pluie pour le dernier jour ? Rendez-vous en tout cas demain à 19 h30.

Ken arc'hoaz

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.